



La Fundación Globalcaja colabora con Laborvalía en la organización del Congreso de Derecho de la Discapacidad, con el foco puesto en salud mental

- Del 21 al 23 de mayo, en el Paraninfo de la UCLM en Ciudad Real, tendrá lugar este evento dirigido a juristas, profesionales y estudiantes.

Ciudad Real, 19 de mayo 2025. La Fundación Globalcaja colaborará con la celebración del V Congreso Nacional y II Internacional de Derecho de la Discapacidad, que se celebra del 21 al 23 de mayo en el Paraninfo Luis Arroyo de la Universidad de Castilla-La Mancha, en Ciudad Real.

El presidente de la Fundación Globalcaja, Mariano León, y el presidente de Laborvalía, Raimundo Alcaide Díaz, han rubricado el acuerdo por el que la Fundación Globalcaja se constituye como entidad colaboradora de este foro académico de divulgación, dirigido a juristas, representantes públicos, profesionales y estudiantes, que, en esta edición, se centrará monográficamente en la relación que existe entre el Derecho y la salud mental.

Laborvalía, junto con la Fundación Derecho y Discapacidad y el Comité Español de Representantes de Personas Con Discapacidad (CERMI), organiza este foro de debate, donde además se mostrarán las investigaciones jurídicas más relevantes y recientes sobre el Derecho de la discapacidad.

Desde la Fundación Globalcaja se profundiza en la colaboración con Laborvalía, entidad que, desde hace más de dos décadas, a través de sus 17 centros y servicios de atención a personas con discapacidad intelectual, autismo y problemas de salud mental, trabaja en la provincia de Ciudad Real generando oportunidades de formación y laborales para este colectivo.

Asimismo, Laborvalía cuenta con un servicio de Asesoría Jurídica implicado en la promoción del Derecho de la discapacidad, de ahí el valor de acoger en Ciudad Real este congreso de relevancia nacional e internacional.

La Fundación Globalcaja canaliza el compromiso de la entidad que destina el 17,5% de sus beneficios a retornar a la sociedad la confianza que recibe y lo hace ofreciendo su apoyo y colaboración a iniciativas que propician la mejora de la calidad de vida de las personas, como las que lleva a cabo Laborvalía.